

花露辺地区まちづくり協議会・地権者連絡会 議事要旨

記

■ 日時 平成 25 年 5 月 17 日 (金) 18:00~20:00

■ 場所 仮設集会場

■ 次第

1. 釜石市長 野田武則あいさつ

2. 国・県事業の進捗報告

- ・ 南三陸国道事務所管内の復興道路（三陸沿岸道路）・復興支援道路（釜石花巻道路）の工事状況の報告
- ・ 緊急車両用の道路拡幅と追い越し車線部について
- ・ 釜石市内の三陸沿岸道路（吉浜～釜石）工事状況の報告

3. 最新の土地利用計画

- ・ 津波避難場所の意見交換での意見
避難路：既設の道路を利用
避難所：将来は公営住宅の集会所を避難所とする
- ・ 自力再建住宅（4 区画）と集会所機能を備えた公営住宅は、県道の花露辺入口付近に建設予定
- ・ 漁業者の作業場は今後、意見交換をしながら整備予定
- ・ 集会所機能を整えた復興公営住宅の整備
- ・ 今後のスケジュールについて
住宅地の造成工事がこれから始まり、公営住宅は平成 25 年 12 月迄に入居を予定

4. 災害危険区域の設定について

- ・ 対象区域の設定方法（津波浸水シミュレーションより浸水が想定された区域）と規制の対象についての説明
- ・ 災害危険区域に指定予定の範囲について（花露辺地区は第一種区域に指定予定）

5. 復興公営住宅予定整備戸数、住宅再建支援策について

- ・ 復興公営住宅は漁港センター跡地に、平成 25 年度 12 月の入居を目指して鉄筋コンクリート造 13 戸を建設中

6. 花露辺川河川改修事業について

- ・ 今年度は下流側の洗掘された底盤の改修を行う

7. 私的整理ガイドラインについて

- 私的整理ガイドラインに適用される借入金の種類と減額・免除のルール、利用するメリットについて説明

8. 意見交換

国道について質問。唐丹から使うとき IC はどのような使い方になるか？

→ 釜石方面へ行く時は釜石南 IC (別添資料 7 ページ参照) を利用できます。大船渡方面へ行く時は釜石唐丹 IC (別添資料 7 ページ参照) を利用できます。いずれもハーフインターチェンジです。

国道 45 号線で一番先に工事が完了したのに供用されていない場所があるが？

→ まだ工事中ということで、近々また工事再開すると聞いています。

第 2 次加工、第 3 次加工する人は共同作業場を使うことができるが、第 1 次加工だけで出荷する人に対する支援制度はないのか？

→ 本日は水産の担当が出席していないので、持ち帰って精査します。

地場産業である養殖業の保護に努めてほしい。

→ 漁協から寄せられる課題には対策をとっているのですが、個々のことには把握できない部分があります。元の生業は再開できるように考えていきます。

復興道路の供用開始はいつか。

→ 平成 23 年に事業化するときに、10 年以内を目標に作りますと言っているのですが、もっと早くできるよう努力しています。ただ、いつ供用できるのかというのは回答できない状況です。

公営住宅も順調に進んでいるようだ。12 月入居という時期は守ってほしい。

→ 花露辺地区の皆さんには早い時期から協力してくださっていますので、その分早くやらなければという思いで取り組んでいます。

新たに 16m の高さにする道路の工事はいつごろ始まるのか。

→ 下の土地を最初に造成して、その後に道路や上の団地を整備していくので、平成 26~27 年度ぐらいまでかかると思います。